



Aipda Adang Koswara Bhabinkamtibmas Polsek Lengkong Polres Sukabumi Sambang Kantor desa Sampaikan Pesan Kamtibmas

Sukabumi - SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID

Mar 22, 2024 - 09:37



Aipda Adang Koswara Bhabinkamtibmas Polsek Lengkong Polres Sukabumi Sambang Kantor desa Sampaikan Pesan Kamtibmas

Polres Sukabumi Polda Jabar_Bhabinkamtibmas Desa Sirnasari Kecamatan Pabuaran, Aipda Adang Koswara, S.AP, kembali menggelar kegiatan Door to Door System (DDS) dengan penuh semangat. Bertempat di Kantor Desa Sirnasari, pada Jumat, 22 Maret 2024 pukul 09.00 WIB, Aipda Adang tidak hanya menyebarkan pesan-pesan penting terkait keamanan, tetapi juga membangun kedekatan dan sinergi dengan perangkat Desa dan Kepala Dusun.

Dalam giat tersebut, Aipda Adang menyampaikan tujuan utama dari DDS ini adalah untuk mempererat tali silaturahmi serta meningkatkan kerjasama dalam menjaga stabilitas Kamtibmas selama bulan suci Ramadhan. Hal ini bertujuan agar masyarakat yang menjalankan ibadah puasa merasa aman dan nyaman, sehingga dapat lebih fokus dalam beribadah. Selain itu, Aipda Adang juga menyambut segala bentuk saran, masukan, dan informasi terkait potensi gangguan Kamtibmas.

Dalam rangka memberikan pemahaman kepada masyarakat, Aipda Adang menyampaikan beberapa pesan penting terkait keamanan:

1. Mewaspadaai tindak pidana pencurian, terutama pada jam-jam rawan, serta mengingatkan para orang tua untuk memastikan anak remaja berada di rumah sebelum pukul 22.00 WIB guna mencegah potensi keributan dan tindak kejahatan lainnya.
2. Mengajak masyarakat untuk tetap waspada pasca pemilu 2024 dan tidak mudah terpengaruh oleh berita hoax yang dapat mengganggu ketertiban masyarakat.
3. Memberikan himbauan agar masyarakat waspada terhadap ancaman hidrometeorologi seperti kekeringan, longsor, banjir, angin puting beliung, dan pergerakan tanah.
4. Mencegah terjadinya konvoi, pawai, serta penggunaan petasan dan bedil lodong pada malam Idul Fitri untuk menghindari potensi konflik antar kampung.
5. Mendorong semua pihak untuk terus menjaga komunikasi dan koordinasi, serta mengingatkan agar segala kejadian atau informasi segera disampaikan kepada Bhabinkamtibmas atau Hotline Polres Sukabumi di nomor 110.

Kegiatan ini berlangsung dengan lancar dan kondusif, menandakan komitmen kuat Bhabinkamtibmas Desa Sirnasari dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Semua dokumentasi terkait kegiatan ini telah terlampir.

Humas Polres Sukabumi , Polda Jabar